

## Ecopetrol apoya fortalecimiento empresarial de asociaciones recuperadoras de residuos de Orito

febrero 8, 2024 por [director](#)

Publimayo



Cerca de 200 personas de 31 familias emprendedoras y ambientalistas que hacen parte de las seis asociaciones de recuperadores de residuos que pertenecen al gremio de chatarreros, se benefician con el proyecto de Fortalecimiento Empresarial, Técnico y Ambiental ejecutado a través del programa **Ecopetrol** Empeña Incubadora de Empresas, en Orito, Putumayo

La iniciativa ha generado estrategias de apoyo para el fortalecimiento de capacidades de las asociaciones de recuperadores de residuos, por medio de capacitación y acompañamiento empresarial para materializar sus ideas de negocio, soluciones entregadas para fortalecer sus procesos operacionales que involucran la transformación de residuos en productos nuevos.

Sandra Arango, líder del Gremio de Chatarreros y Recuperadores ambientales de Orito, dijo que gracias a este proyecto lograron darle un nuevo uso a material reciclable como el pet y el plástico, mediante un proceso de transformación. "Lo transformamos en madera plástica y en manguera, lo cual ha tenido mucha acogida por la comunidad, pero lo más importante es que estamos contribuyendo con el medio ambiente", señaló la dirigente gremial.

Además, destacó el apoyo que le brinda **Ecopetrol** a este gremio, con una apuesta de emprendimiento que les permite a su vez ser generadores de empleo, mejorar sus ingresos, desarrollo y obras de inversión social para las comunidades.

Publimayo



### Noticias Recientes

[Jimmy Díaz, libre sin tener condena en firme](#) febrero 8, 2024

[Ojo al 2026 : preguntas precoces sobre la próxima elección presidencial](#) febrero 8, 2024

[Ecopetrol apoya fortalecimiento empresarial de asociaciones recuperadoras de residuos de Orito](#) febrero 8, 2024

Juan Sebastián Rivera Cano, jefe de Diálogo Territorial de **Ecopetrol** en Putumayo, manifestó que el fortalecimiento del tejido empresarial es una de las prioridades de la compañía, en el marco de la Estrategia de Gestión de Entorno, que busca contribuir con el desarrollo local de las comunidades en las zonas de operación.

Publimayo



■ [Noticias Generales](#)